

# Fest an Bahnschranken

Nach jahrelangem Ringen sind die Übergänge in Erbsen und Lödingsen gesichert – das wird gefeiert

VON JÖRN BARKE

**Erbsen/Lödingsen.** Nach langem Ringen ist es vollbracht: Die Bahnübergänge in Erbsen und Lödingsen sind erneuert und gesichert. Jahrelang hatten Politiker aus der Gemeinde Adelebsen und die Verwaltung dafür gekämpft. Nun sollen die neuen Bahnübergänge mit einem Bürgerfest am Freitag gefeiert werden.

Die Bauarbeiten an den Bahnübergängen seien beendet, so Bauamtsleiter Markus Baran. Die Bahnübergänge in Erbsen und in Lödingsen (Auf dem Kampe) seien mit Halbschranken versehen worden. Der zweite Bahnübergang in Lödingsen (Gartenstraße) wurde saniert. Er wird ab dem 15. Dezember mit einem Gitter für den Fahrzeugverkehr gesperrt, so dass dort nur noch Radfahrer und Fußgänger passieren können. Für den Fahrzeugverkehr wird dann im kommenden Jahr ein Ersatzweg gebaut. Dieses Vorgehen sei mit den Landwirten abgesprochen, so Baran.

Die Erneuerung der Bahnübergänge war ein finanzieller Kraftakt. Die Kosten liegen laut Baran bei insgesamt knapp 1,2 Millionen Euro. 415 000 Euro hat die Umgestaltung des Bahnüberganges in Erbsen gekostet, 492 000 Euro der Übergang Auf dem Kampe und 262 000 Euro der Übergang Gartenstraße, wobei der Ersatzweg schon eingerechnet ist.



Endlich gesichert: Am Bahnübergang in der Alten Dorfstraße in Erbsen wird am Freitag ein Bürgerfest gefeiert.

Pförtner

Der Flecken Adelebsen ist an den Kosten laut Baran insgesamt mit rund 368 000 Euro beteiligt. Die übrigen Kosten tragen der Bund und die Deutsche Bahn.

Die Sicherung der Übergänge war von Politikern seit Jahren gefordert worden, weil es immer wieder zu gefährlichen Situationen an der Bahnlinie kam. 2004 starb ein Feuerwehrmann auf

dem Weg zum Einsatz am unbeschränkten Bahnübergang in Erbsen. Die ehemalige Ortsbürgermeisterin Margarete Stock setzte sich unermüdlich für die Sicherung des Übergangs ein.

Das „Bürgerfest mit Schranken“ findet am Freitag, 22. November, von 15 bis 17 Uhr zwischen dem neuen Bahnübergang in der Alten Dorfstraße in Erbsen und dem Dorfplatz statt.